



令和5年

4月27日(木)

近隣ご近所さん小学校の支援級の教員7名と生徒15名に対して
当社のお仕事にたいしてお伝えする機会をいただきました。今やっている取り組みや
おいしいカレーを作る秘訣について真剣に聞いてくれました。



令和5年6月2日（金）

ヨツバメイツさんご協力のもとグループホーム見学ツアーを行ってきました、将来的に一人暮らしを考える人、すぐにでも利用を考えたい人で利用者さんスタッフ6名で案内してもらいました。実際のお部屋を見学して家具などの配置をイメージしながら見学している人もいました。グループホームの利用の仕方やルールなどを担当の方に説明してもらいました。

とても勉強になった一日でした。
「ここに決めた！」と張り切っているYさん。

6/29（木）～7/2（日）

ザ・ノースカントリーゴルフクラブで開催されるゴルフトーナメントに今年も出店しました。たくさんのご来場者に当社のカレーを味わっていただけて、「おいしい！」と言っていただけるたびに従業員一同嬉しくなってしまいます。お客様に喜んでいただける店づくりのため接客技術に磨きをかけるメンバーさんたちです。



テレビ放映↑

令和5年10月7日（土）～8日（日）

以前、千歳ハムのベーコンを使ったサイコロベーコンのコロコロカレーがありました。その千歳ハムさんの創業祭に呼んでいただき出店してきました。カレーはもちろんカレーパンが早くに完売してしまうほど好評頂けました。出店は久しぶりの利用者さんも大きな声で上手に呼び込みしていました。



令和5年10月29日（日）

障がいのある方との懇談会
ハロウィンパーティー





令和5年8月26日(土)



千歳アウトレットモールレラ
で子どもたちに職業体験を学ぶ
イベントに呼んでいただき参加
してきました。官民連携の職業
体験とあり消防や自衛隊なども

参加していました。当社のブースにもたくさんの子どもたちが体験しに来てくれました。

子どもたちの将来の職業に就労支援の選択肢が広がれば嬉しいです。

誰かに教えるという工程は、利用者さんにとっても自分が持っている知識や技術のスキルを発揮して伝えることで自分の自信にも繋がりました。この度は私たちにとっても
とてもいい職業経験でした。ありがとうございます。

令和5年9月26日(火)



はるばる福岡県より同じ就労支援をやっている社会福祉法人豊徳会のジョブサポートみろくさんから当社の視察研修を目的にスタッフ2名が来所しました。カレーを提供するという共通点から作業現場を見ていただきお互いの技術やサポート支援の方法などについて意見交換ができました。ジョブサポートみろくさんはカレー工場でお客様からの聞き取りをしてお客様のお店のオリジナルカレー やメニューの開発などもやっており自ブランドの味を再現して冷凍パックにして販路広げたいお店からの注文が殺到しているそうです。

令和5年11月22日(水)

4月に当社の取り組みについて説明させていただいたご近所小学校の支援級の生徒さんが外食の際のマナーや会計時のやり取りやお金に対して実践的に学ぶため先生たちも合わせて20名で昼食を兼ねてご来店くださいました。自分でメニューを注文して自分で会計をするスタイルでした。実際に経験して学ぶのが一番ですね。先生たちの取り組みをみて私たちも利用者さんに就労の場をたくさん経験してもらい、より良い将来の就労の場に導くことが出来るようサポートしていかなきゃなと思わされました。

支援級の皆さんがあさがお藍染めグッズを植物の藍で染めて作った巾着やバックをプレゼントしていただきました。



令和5年12月20日(水)

避難訓練の後は忘年会



今年も一年お疲れさまでした。今年の忘年会は避難訓練のあとに開催しました。避難訓練では近隣の避難場所や避難ルートの確認、避難時に注意すべきこと、連絡体制の確認等をしっかりとみんなで確認しました。訓練の後はおつかれさまの忘年会です。bingo大会ではbingoになった順で景品をもらいその際に今年の反省と来年の抱負を発表しました。

